

### **Компания AECOM окажет содействие в создании российской национальной системы сертификации инфраструктурных проектов**

Роберто Чалоне, управляющий директор AECOM по России и Восточной Европе, подписал соглашение о сотрудничестве с Национальным Центром ГЧП и государственной корпорацией развития ВЭБ.РФ с целью разработки национальной системы оценки и сертификации инфраструктурных проектов, отвечающей требованиям Осакской декларации лидеров стран G20 в части направления инвестиций в качественные объекты инфраструктуры (QII).

Единый подход для оценки инфраструктурных проектов до их реализации, разработанный совместно с экспертными международными компаниями, позволит инвесторам сделать структуризацию проектов в соответствии с принципами инвестирования в качественную инфраструктуру и их реализацию по пути устойчивого развития и качественного инвестирования стандартной практикой.

**Роберто Чалоне:** «Компания AECOM ведет свою деятельность в России уже более 20 лет, и за это время мы успели реализовать более 2000 различных проектов. Полностью погружаясь в каждый проект, мы хорошо понимаем его глубинные процессы, а также потребности существующего рынка инфраструктурных инвестиций в России. Система, над созданием которой мы работаем, уже сегодня позволит нам выполнять объекты, удовлетворяющие потребностям завтрашнего дня, а значит, проводить качественную комплексную оценку устойчивого развития проектов, выявлять их риски и слабые стороны, а также интегрировать результаты и накопленные знания в первоклассную и высокоэффективную комплексную систему управления проектами.»

### **AECOM will help create a national certification system for infrastructure in Russia**

Roberto Cialone, AECOM MD Russia & East Europe, signed a collaboration agreement with the National Centre for Development of Public-Private Partnership (PPP) and VEB.RF (State Development Corporation Russia) to develop a national system of assessment and certification of infrastructure projects reflecting the Osaka G20 declaration to invest in high-quality infrastructure (QII).

At present, Russia does not have a unified approach to assessing infrastructure projects before their implementation. Such system, created in partnership with expert international companies, will help investors to structure projects in accordance with the principles of QII and make projects consistent with the principles of sustainable development and high-quality investments as the norm for the market.

**Roberto Cialone:** AECOM has been operating in Russia for more than 20 years, and during this time we have worked on more than 2000 different projects. We are deeply immersed in each project and see it from the inside and we also understand the needs of the existing Russian market of infrastructure investment. This system we are creating will allow us today to create facilities that meet tomorrow's requirements, which will allow us to conduct a high-quality comprehensive assessment of project sustainability, identify risks and weaknesses in project implementation and integrate the results and knowledge into a full-fledged high-quality integrated project management system.